
希望の会定例会資料 

2011年 6月 18日 

第 2回「山梨ピアサポート希望の会」定例会資料 

 

山梨県がん対策推進協議会では、山梨県のがん対策推進のための話し合いを

行っています。6月 7日に開催された本年度一回目の協議会では、ピアサポート

のことをお話しいたしました。県内のすべての拠点病院の院長・副院長先生が

参加されていますので、とてもいい機会での説明ができたと思います。結果と

しては好意的に受け止めていただけたように思います。今後各拠点病院でピア

サポートができるよう、正式にお願いに上がる手順が必要だと思います。その

ためにも実績が紹介できるよう、広報とスキルアップを充実させていきましょ

う。 

 

議題 

1. ここまでの経緯説明 

2. 事例の紹介と意見交換、課題点 

 5月 31日 

 6月 7日 

3. 今後の相談場所 

 病院内 

 花水木 

4. 活動資金について 

5. 登録証について（写真撮影） 

6. シフトについて（管理と連絡調整） 

7. 次回定例会と定例会連絡方法 

8. その他 


